

日本大学第三学園生徒支援会レター



【第17号】



2015年7月18日発行

生徒支援会コミュニケーション委員会



今年もアツいドラマが！～高校体育大会～

6/13(土)、紫陽花が美しく彩る季節、晴天のもと、吹奏楽部のファンファーレと共に始まった高校体育大会。

赤、青、黄の3ブロックに分かれて、個人、団体と15の競技が繰り広げられました。高3女子によるBurst the Balloonは今年初めての競技。最初は風船を割られないよう逃げ回っていましたが、次第にヒートアップ！ 風船を割るために、激しく闘う勇姿が見られました。

また、生徒の背中は各クラスごとにカラフルに飾られ、一つとなつた気持ちが表れていて、見る者を和ませてくれました。

どの生徒も正々堂々と競技に臨み、奮闘する姿は輝き、観客に感動を与えてくれました。



感動をありがとう！

優勝 : 青組 553 点
準優勝 : 赤組 549 点
3位 : 黄組 517 点

青組団長

『めちゃくちゃ楽しかった！
輝ける青春！』

赤組団長

『この体育大会は中学から六年間の
集大成でした！一番楽しかったです！』

黄組団長

『高校生活、最後の体育大会。点数に
関係なく、とても楽しかったです！』



16th ENGLISH SPEECH CONTEST

6/17(水)本校講堂において第16回「ENGLISH SPEECH CONTEST」(中学英語スピーチコンテスト)が開催されました。

全学年、各クラスから選抜された代表者が緊張感と戦いながらも、積み重ねた練習の成果をいかんなく發揮し、ジェスチャーを交えながら素晴らしいスピーチを展開しました。課題はそれぞれ違っていても、“伝えたい”という強い気持ちはどの生徒も同じ。

コンテストの最後には♪If You're Happy and Know it. Clap Your Hands♪(幸せなら手をたたこう)を全員で合唱し、会場が一体となり大変盛り上がりました。

【中学1年生】

第1位

A組 佐久間 結菜さん／辻川 彩花さん

第2位

A組 鈴木 慎大さん／長澤 優生さん

第3位

E組 アラム 亜絵紗さん／元井 優美花さん

【中学2年生】

第1位

D組 松村 汐莉さん／山口 夏貴さん

第2位

E組 鈴木 咲凪さん／松村 采音さん

第3位

G組 伊藤 治奈さん／吉成 彩乃さん

【中学3年生】

第1位

G組 三浦 萌恵さん

第2位

B組 岸 穂乃花さん

第2位

F組 金子 万里奈さん



* 優勝された三浦さん(中3G)は、高円宮杯全日本中学校英語弁論大会に出場されます。



6/20(土)に中学1年保護者の合同懇親会が行われました。梅雨晴れのお天気で152名ほどの保護者が集まりました。

中1学年委員長の大坪さん、鈴木教郎先生、潤間支援会長よりご挨拶いただきました。

始まったばかりの中学生生活で親自身も不安なことばかりでしたが、クラスごとに歓談したり、部活ごとに歓談して親睦をはかりました。限られた時間でしたが話に花が咲き、有意義な懇親会となりました。



学年合同懇親会

六月二十日・二十七日 中2

中1



6/27(土)本校食堂にて、中2の合同懇親会が開かれました。先生からは、スマホの誤った使用で多数の生徒が指導を受けていることについてお話をありました。各自が反省をし、今後新しい気持ちで出直す姿勢を温かく見守って下さっているということを伺うことができました。生徒支援会からは、体と心の成長がアンバランスな時期だからこそ、子どもとのコミュニケーションを大事にしてほしいという実感のあるお話を頂きました。

短い時間でしたが、クラスを超えた保護者の方と先生との親睦を深める良い機会になりました。





◆◇◆中国～九州の旅◆◇◆

高2生 修学旅行



高校2年生は6/1(月)から6/5(金)までの5日間、今年は中国・九州地方へ修学旅行に行ってまいりました。

新幹線で広島から巡るクラス(1班A・C・E・G・I組)と、飛行機で九州から巡るクラス(2班B・D・F・H・T組)に分かれて出発。

広島では平和記念公園を訪れ、原爆ドームや資料館を見学して戦争の悲惨さや核の恐ろしさ、平和の有難さを学びました。その後フェリーで宮島散策、厳島神社を見学。名物の広島風お好み焼きも堪能しました。



山口では班ごとに萩市内をフィールドワーク。松下村塾で、吉田松陰とその門下生たちや、彼らの過ごした激動の時代に思いを馳せました。また、萩焼の絵付けを体験したり、秋芳洞も見学するなど充実した時間を過ごしました。

九州では太宰府天満宮(博多)に立ち寄ったり、長崎の平和公園と原爆資料館で平和学習をしました。



そして最大のお楽しみは話題のテーマパーク、ハウステンボス。思いっきり楽しんで、クラスメートとの親睦も深りました。

広島～長崎の300km以上に渡る5日間の旅、道中すべての出来事が素晴らしい思い出となつたことでしょう。

盛りだくさんの体験や発見とともに、高校生活の一大イベントを無事に終えました。

修学旅行2015

2015年6月1～5日（中国・九州）



* こちらは高2担任の仁田脇先生の作品です。ありがとうございます！

生徒支援会総会が開催されました

5/30(土)、日本大学第三学園生徒支援会総会が講堂にて開催されました。

委任状1294名、出席者134名、総数1428名で成立となり、「平成26年度活動報告・収支決算報告」および「平成27年度活動計画・収支予算」の議案が審議され、原案通り承認されました。

会の中では、学校に通う生徒たちが将来の夢に向かってよりよい環境で学ぶために、ぜひ支援会にも力添えをいただきたいという会員からの意見も出されました。



会の冒頭で挨拶をする石島校長



承認を受ける平成27年度支援会役員



生徒支援会会長 潤間佳おり

平成27年度会長を仰せつかりました。生徒支援会は6年目を迎え、幹事の皆様を中心に様々な活動が行われてきました。

活動方針の「生徒のために何ができるのか」を検討しながら活動してまいります。これまでのご協力に感謝申し上げ、引き続きのご理解、ご協力、ご参加ご参画をお願い致します。

平成27年生徒支援会役員挨拶

副会長 平本 明美

今年度、副会長及び東京都私立中学高等学校父母の会第8支部連合会会計局次長を務めさせていただきます。生徒の充実した学校生活の支援、また私学助成推進に係る活動に精一杯取り組んでまいります。よろしくお願ひ致します。

副会長 田中三喜子

支援会に携わり3年目となる今年度は、副会長という大役を仰せつかり、身の引き締まる思いです。今まで以上に「子どもたちの為に役立つ活動」を推進するため、先生方と保護者の皆様にご理解とご協力のもと精一杯努力する所存です。どうぞよろしくお願ひ致します。

理事 上妻 志乃(中3)

生徒支援会役員・リサイクル委員会担当を務めることとなりました。初めてで不安もありますが、先輩方にアドバイスを頂きながら、保護者の方々と協力し、活動を進めてまいります。一年間よろしくお願ひ致します。

理事 日名子吳子(中3)

「何をしてくれるか」ではなく、自分が「何ができるか」を考え、より広い視野をもって支援会活動のために一歩ずつ努力してまいりたいと思います。どうぞお力添えのほどよろしくお願ひ致します。

理事 岡田 秀子(高1)

今年度より生徒支援会で理事を務めることになりました。子どもたちの学園生活がより一層楽しく充実したものになるよう、少しでもお手伝いができればと思っております。よろしくお願ひ致します。

書記 横山 恵利(中2)

生徒支援会書記を務めさせて頂きます。不慣れではございますが、先生方と保護者の皆様のご協力のもと、よりよい学校生活のために尽力してまいります。よろしくお願ひ致します。

書記 吉盛 昭子(中3)

昨年度に引き続き、生徒支援会役員を務めさせて頂くことになりました。生徒の皆さんのが充実した学校生活のためにお手伝いをしていきたいと思います。どうぞよろしくお願ひ致します。

会計 倉内久仁子(中2)

今年度、会計を担当させて頂きます。先生方、保護者の皆様のご協力のもと、生徒の皆さんのがよりよい学園生活のためにお役に立てるよう努めてまいりますので、一年間よろしくお願ひ致します。

監事 中山由美子(高2)

今年度、監事を担当することになりました。先生方と保護者の皆様のご協力のもと、生徒の皆さんのがよりよい学園生活を送れるよう精一杯取り組んでまいります。よろしくお願ひ致します。



中1学年委員長 大坪 麻里

今年度、中1学年委員長を務めることとなりました大坪と申します。わからないことばかりですが、皆様と企画を通して楽しく過ごしていけたらと思っております。一年間よろしくお願ひ致します。

中2学年委員長 福島 薫

中2学年委員長を務めます福島薫です。生徒の皆さんに有意義な学校生活を送れるよう、茶話会や文化活動を企画、実施致します。一年間よろしくお願ひ致します。

中3学年委員長 笹野 智子

中3学年委員長を務めることになりました。子どもたちも中学最高学年を迎え、今年も様々な経験を積み重ねていくことと思います。その一つひとつが心に残る思い出となるよう、皆様と協力してまいります。一年間よろしくお願ひ致します。

高1学年委員長 川原 真司

生徒が有意義な高校生活を送れるように！

「何ができるか、どのように取り組むか」高1の保護者の皆様と一緒に楽しく！ 仲良く！ 朗らかに！ 活動してまいります。

高2学年委員長 青柳里江子

生徒支援会が発足して六年目となり、保護者の活動への理解や協力が、見える形で定着してきたように感じます。さらによりよい活動となりますよう、学年委員全員で連携を密にし取り組んでまいります。

高3学年委員長 渡邊 晃子

昨年、長男が本校の卒業式で卒立つことができました。私は保護者の一人として、真に感動し、この学園に入学させてよかったです。同じ感動を保護者の皆様方にもして頂けるよう、一年間頑張っていく所存です。

イベント委員会委員長 青木さおり

今年で4年目となるイベント委員会で、委員長を務めることとなりました。今年も三月祭でパンとお団子の販売を致します。皆さんと協力しながら楽しく活動したいと思いますので、よろしくお願ひ致します。

リサイクル委員会委員長 田村 友野

リサイクル委員長を務めます田村と申します。活動を通じて、学校生活充実のお手伝いができたらと考えております。多くの生徒や保護者の皆様と関わる楽しい一年にしたいと思います。

コミュニケーション委員会委員長 白井あずさ

生徒、保護者の皆様が楽しく充実した学校生活を送る一助となるような、支援会レターを皆さんにお届けできるよう、委員一丸となって頑張ってまいります。

中学3年「卒業を祝う会」のお知らせ

中学卒業式終了後、支援会主催の「卒業を祝う会」を本年度も食堂にて開催する予定です。3年間過ごした中学生活の思い出と、卒業を迎えることができる喜びへの感謝の気持ちを共有しませんか。中学3年生とその保護者の皆様方のご参加をお待ちしております。 詳細は秋以降にクラス委員よりご説明いたします。